



みんなでがんばった 運動会



例年より1週間早い運動会となりましたが、5月19日は心地よい風が吹き爽やかな気候の中、運動会を行うことができました。保護者の方々、そして来賓や地域の方々の温かい声援が励みとなり、練習の成果を発揮することができました。子どもたちの満足した、笑顔あふれる一日となりました。

ご声援、ありがとうございました。

【運動会の様子】

小学部1～3年生は「あおむしさんに、よーい・どん！」の種目に参加しました。マットや平均台にチャレンジしたり、ネット型のトンネルをくぐったり、キャタピラで前が見えない中あおむしさんの手前まで進み、ボールを蹴ったり投げたりしてあおむしさんのお口に入れてゴールしました。一人一人が、元気いっぱいゴールまで走り抜けることができました。ゴール直後には、校長先生から嬉しさいっぱいの笑顔でメダルを受け取ることもできました。



小学部4～6年生は、団体種目「ぼくたちのバスケ」を行いました。前半は、コースをひたすらに走ったりパスの練習を華麗に披露したりしました。後半は、ボールを使ってのリレーを行いました。一人一人がボールを持って、バスケットゴールの手前まで走り、そこから一人一人が華麗にシュートを決めることができ、満面の笑みでゴールすることができました。そして、最後は全員で力を合わせて、「タタロチカ」を踊って終わりとなりました。



また、小学部全員で参加した「みんなでおどろう」では、「ばななくんたいそう」のダンスを踊りました。6年生が力を合わせて作成した、「ちからをあわせて」「さいごまでがんばろう！」のメッセージ。これで、みんなパワーアップ！さらに大きな声で、体育館のみんなを応援しました。応援し合って団結した後は、みんなで仲良く、楽しく、嬉しい気持ちいっぱいの笑顔でダンスを踊ることができました。

